

XPOS

Kodim 0716/Demak Gelar Korp Rapot Penyerahan Jabatan dan Pelepasan Kasdim Mayor Inf Supriyono

Muhammad Makruf - DEMAK.XPOS.CO.ID

Dec 4, 2023 - 09:58



Kodim 0716/Demak Gelar Korp Rapot Penyerahan Jabatan dan Pelepasan Kasdim Mayor Inf Supriyono

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar acara korp rapot penyerahan jabatan dan pelepasan Kepala Staf 0716/Demak Mayor Inf Supriyono yang dipimpin Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Senin (04/12/23).

Selain korp rapot Kasdim, juga dilaksanakan penyerahan jabatan Perwira Staf

dan Danramil jajaran Kodim 0716/Demak beserta penandatanganan berita acara pemberhentian Wakil Ketua Persit dan pengangkatan Ketua Ranting jajaran KCK Cabang XXXVII Dim Demak.

Dalam arahannya, Dandim Letkol Maryoto menyampaikan, mutasi dan pergantian jabatan di lingkungan TNI AD merupakan hal yang biasa dan lazim dilaksanakan, sebagai tuntutan organisasi yang bertujuan untuk mengembangkan wawasan manajemen dan profesionalisme serta pengalaman kepada Perwira TNI Angkatan Darat.

Dandim juga menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Mayor Inf Supriyono yang telah mengabdikan diri, berdedikasi, dan darma bakti selama berdinasi di Kodim 0716/Demak selama kurang lebih 2 tahun lamanya.

“Kami harapkan, walaupun sudah menempati jabatan baru di Makorem 073/Makutarama, tali silaturahmi dengan Kodim 0716/Demak tidak pernah putus. Sekali lagi kami sampaikan terima kasih atas dedikasi Mayor Inf Supriyono untuk Kodim 0716/Demak,” ucap Dandim.

Kepada Perwira Staf dan Danramil jajaran Kodim 0716/Demak yang mendapat tugas jabatan baru, Dandim mengingatkan agar melaksanakan tugas dengan baik dan tanggung jawab sesuai dengan bidangnya masing-masing, menjalin koordinasi dengan aparat terkait di wilayah, serta dapat memberikan hal terbaik untuk satuan dan tulus mengabdikan untuk kemajuan Kodim 0716/Demak dan Kabupaten Demak.

“Untuk Pa Staf dan Danramil yang mendapat tugas jabatan baru agar selalu memberikan kontribusi positif untuk satuan dan masyarakat. Laksanakan tugas dengan tanggung jawab dan selalu koordinasi dengan komando atas,” tandas Dandim.

Untuk Mayor Inf Supriyono akan menjabat Pasi Bakti TNI Siter Rem 073/Makutarama, sementara Kapten Inf Tulodo menjabat Danramil 12/Mranggen, Lettu Inf Irwandi menjabat Danramil 04/Dempet dan Lettu Czi Muhamad Kamidi menjabat Ps. Pasiterdim 0716/Demak.

Acara diakhiri dengan pemberian piagam penghargaan dan plakat satuan kepada Mayor Inf Supriyono beserta istri, dilanjutkan dengan ucapan selamat kepada Pamen, Pama yang melaksanakan korp rapot oleh Dandim 0716/Demak beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Wiyani Maryoto dan diikuti seluruh peserta acara. (pendim0716).